

## 連休明けも元気に登校！

ゴールデンウィークの長い連休が明けました。子どもたちは、元気に登校し、しっかりとあいさつする様子が見られ感心します。

先日は、学校公開でたくさんの方にご来校いただきました。ありがとうございました。事後のアンケートに「挨拶を元気よくしてくれる子がいて嬉しかったです。」とのご意見がありました。子どもたちは、年々、自分からあいさつする子が増えています。この生活指導だよりの発行で、お子さんの成長を伝え、学校と家庭が協力し合う一助になればと思います。今後ともご協力をお願いいたします。



### 1 物を大切にするために

○持ち物に記名をしていますか？

昨年度も落とし物や忘れ物が多くあり、名前が書かれていないために持ち主に返すことができませんでした。鉛筆や消しゴム（小さいもの）から上着（大きなもの）まで、自分の物には必ず記名をしましょう。

○筆箱の中身を確認しましたか？

新しい学習が始まりました。鉛筆の本数など筆箱の中身を確認してみてください。また、家で鉛筆を削る習慣もつけましょう。1時間目から鉛筆の先が丸いのでは、しっかりとした文字を書くことができません、学習意欲も起きません。学習に対する気持ちも高めていきましょう。



### 2 放課後、忘れ物を取りに来る児童がありますが・・・

原則は取りに来ません。やむを得ない場合や、緊急の時は下記のきまりを守ってください。

<本校のきまり>・・・勝手に教室へは行けません。

①職員玄関内の事務室前の窓口にある名簿に時刻、学年組、名前等を書く。

②職員室に行き、学年組名前を告げ、先生を呼び出し（担任ではなくても構いません）、一緒に教室へ行ってもらおう。

③事務室の名簿に退校時刻を書く。

安全管理のためです。ご理解とご協力をお願いいたします。

※ 愛のチャイム以降は、保護者同伴でお願いします。



### 3 全校の生活目標振り返り（4月分）

「きまりを守り、楽しい生活をしよう」…できた83%・もう少し17%

「あいさつをしっかりしよう」……………できた93%・もう少し 7%

「正しい言葉づかいをしよう」……………できた68%・もう少し32%

4月の月目標は、「きまりを守り、楽しい生活をしよう」でしたが、廊下を走ったり、休み時間に校庭で禁止であるボール蹴りをしたりする様子が見られました。安全な生活のため、皆が気持ちよく過ごすため、などのきまりの意味について考えさせていきます。あいさつの項目は、子どもたちは頑張っているようです。言葉遣いについては、まずは目上の人と話すときや授業中に「～です」、「～ます」等と場に応じて正しい言葉遣いができるよう6月の生活指導朝会で指導します。また、各教室でも声を掛けていきます。

※裏面に「安全だより」があります。ぜひ、お子様とご確認ください。